

Inicio

CONTENIDO PREMIUM

HOY: Contenido Premium

Yatra debutará en el Superconcierto de la Feria de Cali y así sorprenderá a sus fans

Septiembre 25, 2018 - 11:45 p.m. |

Por: Anderson Zapata / reportero de El País

4

▾

3

Desde Guayaquil, Ecuador, y en medio de una agitada agenda de conciertos por varios países de Suramérica, Sebastián Yatra, que el próximo 15 de octubre cumplirá 24 años, habló con El País sobre su participación en la película 'Pie pequeño', donde le presta su voz a 'Migo', el personaje principal de la cinta que se estrenará en Colombia el 4 de octubre.

El interprete de 'Traicionera' y 'Ya no tiene novio' explicó cómo se preparó para hacer la voz de este personaje y dice que no descarta convertirse en actor. Además, habla de su nominación en los premios Latin Grammy con el tema 'Robarte un beso' y hace un llamado a los artistas para que asuman el reto de ser originales y hacer nuevos sonidos.



Sebastián Yatra, cantante.
El País

¿Cómo llegó la propuesta para hacer ser la voz de 'Migo'?

Eso es algo que me tiene muy feliz. Soy el primer artista colombiano en hacer la voz de un personaje animado para toda América Latina. Es un honor y una responsabilidad muy grande. Fue un reto enorme hacer la voz de este personaje porque fue mi primera vez en la actuación. Lo bueno de este reto es que 'Migo' y yo tenemos bastantes cosas en común y eso fue muy bacano porque me ayudó a la hora de desenvolverme. Yo le estaba dando vida a un personaje, pero el personaje también me estaba dando vida a mí.

Usted la mayoría de días tiene compromisos, ¿cómo y cuándo se realizaron las grabaciones?

Estábamos en la mitad de nuestra gira por Europa y teníamos presentaciones casi todos los días, pero cuando no tenía compromisos iba al estudio a grabar. Había días en que estaba en el estudio el día completo y cuando no podía, íbamos solo dos o tres horas. Tenía a José Luis España, un maestro de doblaje increíble que estaba a mi lado todo el tiempo y me fue guiando en cada proceso. Siempre tenía el guion al frente, pero antes de grabar lo repasaba varias veces.

NOTICIAS RELACIONADAS



El fenómeno Yatra está imparable en México

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados

Ex trabajadores de cruceros revelan lo que realmente sucede en el mar

Desafío Mundial

Destruye el Dengue con la mejor trampa de

Fueron siete días de grabación, ¿qué aprendió en esas jornadas?

Durante esos días aprendí a respetar mucho más el arte de la actuación y me di cuenta que el doblaje no es algo fácil. Fue un honor aprender un poco de ese arte y espero que esta película tenga mucho éxito por el mensaje y por la historia tan divertida que cuenta. Deseo que muchas puertas que se me abran en la actuación.

mosquitos de Colombia

Hyperstech

Frailes - Glamping El Color de Mis Reves

booking.com

Gorra Negra Dc Shoes

\$ 75.900 - dafiti.com.co

por Taboola

¿Es decir que no descarta en un futuro convertirse en actor?

Estoy muy enfocado en disfrutar las cosas que están pasando y en ponerle todo el corazón a cada proyecto porque así es como se empiezan a abrir las puertas. Todas las oportunidades que lleguen las recibiremos con amor.

¿Qué comentarios ha recibido de su participación en la cinta?

Mucha gente me ha dicho que al principio están pendientes de mi voz, pero luego la historia de la película los conecta de tan buena manera se les olvidaba soy yo el que estoy hablando y eso es muy bueno.

Su más reciente producción es 'Ya no tiene novio'. ¿Qué impresiones ha recibido de este sencillo?

Ese tema está pegando muy fuerte en todo el continente y me han mandado muchos videos de la canción sonando en las fiestas. Creo que tiene mucho que ver con la campaña que le hicimos y todo el trabajo al lado de Mau y Ricky, dos grandes amigos a los que quiero mucho. Trabajar con ellos fue algo que le sumó mucho a la canción y creo que este tema apenas está despegando y todavía le falta mucho por dar.

¿Cuál es la clave para presentarse todos los días en un concierto y no caer en la monotonía?

La clave es aprender a disfrutar todas las cosas en la vida, desde la más pequeña hasta la más grande, y en cada show encontrar la magia en la gente, conectarme con el público y disfrutarlo. Siempre le pido a Dios fuerzas para darlo todo en cada presentación. Trato de hacer de cada concierto como si fuera el primero.

A propósito de conciertos, ¿qué show se verá en su presentación en la próxima Feria de Cali?

Cali es de mis lugares favoritos para cantar. Ese día vamos a tener nuevos arreglos y pueden esperar toda mi energía y mi corazón en cada show. Va a ser mi primera vez en el Súperconcierto y eso es algo que me tiene muy motivado.

La semana pasada fue nominado en la categoría 'Canción del año' en los premios Latin Grammy por el tema 'Robarte un beso'...

Eso me tiene pegado del techo. Estoy muy agradecido con Carlos Vives, con la Academia y con Andrés Torres que fue con quien escribimos la canción hace año y medio.

'Robarte un beso' es un tema que desde que salió conectó con la gente y creo que merece estar nominado. Espero que ahora en diciembre

podamos decir que esta canción es la mejor del año.

“El riesgo del género urbano es que se repita a sí mismo”, dijo el presidente de la Academia Latina de la Grabación, Gabriel Abaroa. ¿Qué piensa de esta afirmación?

Cada artista tiene que luchar realmente porque su música sea original y proponer nuevos sonidos. Cada músico tiene que arriesgarse, inventar y crecer porque hoy hay muchas canciones y es fácil caer la repetición. La verdadera magia de un artista está en hacer algo nuevo y esa es la tarea que debemos cumplir.

Lea también: [El fenómeno Yatra está imparabile en México](#)

4 **VER COMENTARIOS** ▼

CONTINÚA LEYENDO



► COLOMBIA

Soldados de Venezuela no deben apuntar a la frontera, sino hacia Miraflores: Uribe



► MUNDO

EE. UU. anuncia 48 millones de dólares para países que reciban venezolanos



► ENTRETENIMIENTO

J Balvin, el artista con más nominaciones en los Grammy Latino



► MUNDO

"Estamos viviendo una crisis migratoria indignante": Duque en la ONU

YANACONAS MOTOR



CHEVROLET